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Заявление ФНПР

Гнев и горечь
Не в первый раз жертвами техногенных катастроф, 

вызванных пренебрежением техническими и сани-
тарными нормами, системами безопасности, порождён-
ных погоней за прибылью, становятся граждане страны. К 
подобным последствиям приводит и призыв «прекратите 
кошмарить бизнес проверками», который часто органы 
власти понимают как прекращение всякого контроля – и 
пожарного, и санитарного, и трудового.

Иногда кажется, что мы даже привыкли к таким катастро-
фам.

Но в случае массовой и мучительной гибели детей, как 
это было в киноцентре «Зимняя вишня», после чудовищной 
трагедии в Кемерово мы чувствуем только гнев и горечь.

Нужны помощь пострадавшим, наказание виновным, 
психологическая помощь родным и скорбь по невинным 
жертвам.

В катастрофах гибнут наши родные, друзья, наши дети. 
Это не трудовые отношения, которыми в первую очередь 
занимаются профсоюзы. Но, как крупнейшая обществен-
ная организация страны, мы тоже можем помочь предот-
вратить подобные ситуации.

мы призываем профсоюзных активистов выполнить 
свой гражданский долг.

В свободное от основной работы время, на волонтерских 
основаниях общественного контроля, мы выйдем и посмо-
трим на состояние дел в торговых и развлекательных цен-
трах, которые обычно и становятся местом трагедий.

Открываются ли там двери из помещений? Есть ли до-
ступные выходы? Что с оборудованием для тушения по-
жаров?

Федерация Независимых Профсоюзов россии – много-
миллионная организация, чьи отделения есть в тысячах 
населённых пунктов.

Если своим общественным контролем мы поможем пре-
дотвратить хотя бы несколько будущих подобных чудо-
вищных трагедий, это зачтётся нам всем по вере каждого.

26 марта 2018 года

По первому вопросу повестки 
дня «Об итогах реализации Со-

глашения по регулированию соци-
ально-трудовых и связанных с ними 
экономических отношений между 
Правительством Ивановской области, 
областным объединением организа-
ций профессиональных союзов, об-
ластным объединением работодате-
лей на 2015-2017 годы в 2017 году» 
выступила председатель областного 
комитета по труду, содействию за-
нятости населения и трудовой ми-
грации Татьяна СЕРГЕЕВА. Она рас-
сказала о реализации областных и 
отраслевых программ, инвестицион-
ных проектов, направленных на соз-
дание новых рабочих мест и модер-
низацию экономики. В частности, речь 
шла о сотрудничестве с Фондом раз-
вития моногородов, создании в Наво-
локах (Кинешемский муниципальный 
район) территории опережающего 
социально-экономического развития. 
т. СЕрГЕЕВа выделила и ряд задач, 
необходимых для решения в рамках 
социального партнёрства: обеспече-
ние своевременной и в полном объ-
ёме выплаты заработной платы ра-
ботникам предприятий; повышение 
качества вакансий на рынке труда (по 
озвученным данным, сегодня 65 про-
центов их связаны с рабочими специ-
альностями); увеличение доли ставок 
(должностных окладов) в структуре 
заработной платы работников органи-
заций региона.

В свою очередь, выступая содо-
кладчиком, председатель ИОООП 
Александр МИРСКОЙ отметил ряд 
обстоятельств. так, несмотря на по-
ложительную динамику по ряду 
показателей уровня жизни, соци-
ально-экономическая ситуация в 
регионе по-прежнему  остаётся до-
статочно сложной. По уровню жизни 
населения регион в последние годы 
всё твёрже занимает последние по-
зиции в рейтинге субъектов ЦФО, да 
и россии. На ряде предприятий обла-
сти заработная плата выплачивается 
несвоевременно, не погашены нако-
пившиеся ранее долги на предпри-
ятиях-банкротах. Сохраняются такие 

явления, как выплата заработной пла-
ты в «конверте», теневая занятость и 
скрытая безработица. много нерешён-
ных проблем остаётся в сфере охраны 
труда – у большинства погибших или 
получивших тяжёлую производствен-
ную травму специальная оценка ус-
ловий труда (СОУт) на рабочем месте 
не проводилась, что означает невы-
полнение работодателями  требова-
ний закона о СОУт. Кроме этого, лидер 
ивановских профсоюзов отметил, что 
«по-прежнему актуальным остаётся 
вопрос заключения регионального со-
глашения о минимальной заработной 
плате. Пока социальные партнёры не 
принимают нашу позицию, но, может, 
уже пора услышать профсоюзы? В те-
кущем году нам предстоит работа 
по подготовке трёхстороннего Со-
глашения на очередной трёхлетний 
период. В нём мы должны предусмо-
треть, а затем  и реализовать меры, 
которые обозначил президент России 
Путин: обеспечение темпов экономи-
ческого роста; придание экономике 
инновационного характера; решение 
конкретных вопросов, связанных с 
развитием здравоохранения, образо-
вания, науки и инфраструктуры».

Дополняя выступавших по первому 
вопросу повестки дня, генеральный 
директор областного Союза про-
мышленников и предпринимате-
лей Алексей ЖБАНОВ добавил, что «в 
проект областного Соглашения мы, 

стороны-участники социального пар-
тнёрства, должны внести только ре-
ально выполнимые условия».

Кроме этого, председатель об-
ластной организации Российского 
профсоюза работников культуры 
Александра СМИРНОВА обратилась 
к членам комиссии о поддержке проф-
объединения в вопросе выделения 
областным правительством квоты для 
членов профсоюзов на присвоение 
почётного звания «Ветеран труда».

По второму вопросу «О мерах по 
государственному регулированию 
цен (тарифов) и надбавок в сфере 
электроэнергетики, теплоснабжения, 
водоснабжения, водоотведения и га-
зоснабжения в Ивановской области в 
целях сдерживания их необоснован-
ного роста» с основным докладом вы-
ступила начальник областного де-
партамента энергетики и тарифов 
Евгения МОРЕВА. Она рассказала о 
работе ведомства по формированию 
тарифов на коммунальные ресурсы 
в соответствии с действующим зако-
нодательством. В свою очередь, ряд 
председателей областных организа-
ций отраслевых профсоюзов и пред-
ставителей работодателей обратили 
внимание присутствовавших пред-
ставителей правительства региона на 
жизненно важную для отрасли ЖКХ и 
предприятий области необходимость 
сдерживания тарифов на электро-
энергию на оптовом рынке, которые 
сегодня нередко опережают инфля-
цию. В этой связи профсоюзы высту-
пили с инициативой обращения в 
адрес регионального и федерального 
правительств о внесении соответству-
ющих законодательных изменений. 
Заместитель председателя пра-
вительства региона, координатор 
комиссии Ирина ЭРМИШ выразила 
готовность проинформировать вре-
менно исполняющего обязанности 
губернатора Ивановской области 
Станислава ВОСКРЕСЕНСКОГО о 
прошедшем в рамках комиссии разго-
воре по тарифам.

Михаил Леонов

Новые 
мошеннические 

схемы
В отделение ПФр поступают вопросы о работе неких 

«юридических» фирм, предлагающих свои услуги 
пожилым людям. Консультанты таких организаций за-
прашивают персональные данные пенсионеров (номер 
пенсионного удостоверения, СНИЛС, паспортные дан-
ные и др.) – якобы для проверки положенных выплат. 
Пенсионерам обещают, что все консультации бесплат-
ные, однако в дальнейшем для получения неких доплат 
к пенсии пожилому человеку предлагают оплатить услу-
ги «юридической» фирмы. Суммы, как правило, доволь-
но внушительные.

В связи с этим ещё раз напоминаем – будьте бдительны, 
не попадайтесь на уловки мошенников, не откликайтесь 
на рекламу таких консультаций. Что должно насторожить:
•	все консультации проводятся не лично, а только по 

телефону;
•	для получения выплат предлагается оплатить услуги 

консультанта, либо «налог», «госпошлину» и т. д.;
•	у вас запрашивают данные банковской карты.
решив воспользоваться такими консультациями, вы ри-

скуете потерять свои деньги.
Пенсионным обеспечением занимается Пенсионный 

фонд рФ. Если у вас есть вопросы, проконсультируйтесь у 
специалистов Пенсионного фонда. телефон «горячей ли-
нии» отделения ПФр: (4932) 31-24-47.

ОПФР по Ивановской области

Областная трёхсторонняя комиссия

Важные задачи на ближайшие  
три года и необходимость 

обуздания растущих тарифов
В Малом зале заседаний регионального правительства 20 марта состоялось очередное засе-

дание областной трёхсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений.

Пенсионный фонд информирует
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трёхсторонняя комиссия города иванова

Начальник управления эко-
номического развития и 

торговли городской админи-
страции Евгения СОКОЛОВА, вы-
ступая по основному вопросу по-
вестки дня, рассказала о мерах, 
предпринимаемых ивановскими 
властями в рамках контроля со-
блюдения трудового законодатель-
ства. так, по озвученным данным, 
за отчётный период в областной 
комитет по труду, содействию заня-
тости населения и трудовой мигра-
ции предоставлена информация о 
работниках, с которыми не заклю-
чены трудовые договоры – около 
4 тысяч человек – из указанного 
числа трудовая деятельность ле-
гализована в отношении 3 тысяч 
600 человек; на «горячую линию», 
в свою очередь, в 2017 году посту-
пило на 58 процентов меньше об-
ращений о нарушениях трудового 
законодательства, чем в 2016 году 
(39 против 93 соответственно).

На особом контроле у всех сто-
рон социального партнёрства 
именно в прошлом году стояла 
ситуация с погашением долгов по 
заработной плате на предприяти-
ях областного центра. Были пога-
шены долги в ряде крупнейших 
хозяйствующих субъектов, напри-
мер таких, как аО «автокран», ООО 
«Ивановский завод светотехники 
«Электро» и других. Как отметил 
заместитель главы администра-
ции города, координатор комис-

сии Владимир ПИГУТА, этих ре-
зультатов удалось добиться путём 
общих усилий сторон социального 
партнёрства (в том числе – в рам-
ках специальной рабочей группы). 
тем не менее, как выразился В. ПИ-
ГУта, «серая» занятость остаёт-
ся процессом, носящим затяжной, 
хронический характер, поэтому 
в этом году нам нельзя рассла-
бляться и нужно продолжать ра-
боту в этом ключе».

В свою очередь, председатель 
Координационного совета ор-
ганизаций профсоюзов города 
Иванова, координатор стороны 
профсоюзов Татьяна ТИМОХОВА 
обозначила ряд проблем, требую-
щих решения. Во-первых, ФНПр и 
Ивановское областное профобъе-
динение считают целесообразным 
через изменения в федеральном 
законодательстве создать специ-
альный фонд, который был бы 
предназначен для выплаты зарпла-
ты работникам предприятий-бан-
кротов. Во-вторых, работодатели 
(в основном – из реального секто-
ра экономики) уже давно говорят 
о чувствительном для их бюджета 
росте коммунальных тарифов – 
эта проблема неоднократно рас-
сматривалась по их инициативе 
на трёхсторонних комиссиях всех 
уровней. В-третьих, анализ специ-
алистов профобъединения пока-
зывает, что в Иванове федераль-
ный закон о специальной оценке 

условий труда исполняется лишь 
примерно на 30 процентов – за-
частую работодатели не знакомы 
даже с основными его положе-
ниями. В этой связи сторона про-
фсоюзов выразила готовность 
проводить для работодателей те-
матические консультации. Предло-
жение вызвало интерес со стороны 
членов комиссии.

Кроме этого, профсоюзы при-
звали работодателей активнее 
участвовать в проекте деклари-
рования для получения сертифи-
ката доверия (подтверждает, что в 
течение определённого периода 
времени на предприятии или в ор-
ганизации не было нарушений тру-
дового законодательства, что осво-

бождает их временно от проверок 
соответствующих органов). Проект 
осуществляется Госинспекцией тру-
да, областным профобъединением 
и региональным Союзом промыш-
ленников и предпринимателей.

также комиссия поддержала 
предложение председателя го-
родского объединения работо-
дателей, координатора комис-
сии от работодателей города 
Александра КРАПОСТИНА о рас-
смотрении возможности монито-
ринга банкротства предприятий на 
ранних стадиях, чтобы иметь воз-
можность пытаться предотвратить 
ситуации, когда работники остают-
ся без зарплаты. В этой связи также 
предложено скорректировать со-

став членов городской комиссии, 
расширив его представителями 
как можно большего количества 
хозяйствующих субъектов.

По итогам рассмотрения вопро-
са, работа комиссии в 2017 году 
признана удовлетворительной.

Михаил Леонов

Начальник отдела государственно-
го надзора и контроля за соблюде-

нием законодательства об охране труда 
областной Гострудинспекции Наталья 
ЕРШОВА выступила перед председателя-
ми первичных профсоюзных организаций 
медучреждений региона с информацией 
о новом инструменте мониторинга – про-
верочных листах. Нововведение относи-
тельно недавно утверждено соответству-
ющим постановлением правительства рФ 
и представляет собой нечто вроде анкеты 

или письменного теста для заполнения от-
ветственным сотрудником учреждения при 
плановой проверке. Насчитывается более 
сотни тематических вариантов таких листов 
– все они сформированы в соответствии с 
положениями и критериями российского 
трудового законодательства. Н. ЕрШОВа от-
метила, что проверочные листы позволят 
более глубоко изучать отдельные аспекты 
организации работы и условий труда работ-
ников медучреждений.

В свою очередь, председатель област-

ной организации Профсоюза Галина  
ВАЦУРО обратила внимание: несмотря на 
то, что организации здравоохранения и об-
разования региона отнесены главным обра-
зом к умеренной категории риска, недавняя 
статистика говорит о том, что 22 процента 
несчастных случаев на производстве при-
ходятся в Ивановской области именно на 
сферу здравоохранения. «Работа наших 
медиков становится всё более травмоо-
пасной, поэтому бывает так, что специ-
альная оценка условий труда в учреждении 
есть, а условий труда – не наблюдается»,  – 
добавила Г. ВаЦУрО.

Заместитель председателя областной ор-
ганизации Профсоюза Наталья ВОЛКОВА 
ознакомила собравшихся с постановлени-
ем ЦК Профсоюза о проведении в текущем 
году тематических проверок профсоюзного 
контроля соблюдения трудового законода-
тельства.

Участники семинара смогли задать высту-
павшим ряд вопросов по означенным темам, 
а также получили информационный пакет по 
рассмотренным темам, комплекты и образ-
цы документов.

Михаил Леонов

«союз труда» 
начинает 

деятельность
Двое кандидатов на вы-

боры депутатов совета На-
волокского городского по-
селения были одобрены на 
недавнем заседании регио-
нального отделения Всерос-
сийской политической пар-
тии «союз труда».

В рамках мероприятия члены 
созданного недавно Иванов-

ского областного отделения данной 
партии проголосовали за выдви-
жение двух своих кандидатов для 
избрания в депутаты Совета Наво-
локского городского поселения Ки-
нешемского муниципального райо-
на третьего созыва.

Дополнительные выборы депута-
тов Совета Наволок третьего созыва 
назначены на 22 апреля; отметим, 
что выдвинутые «Союзом труда» 
кандидаты являются членами про-
фсоюза работников здравоохране-
ния рФ и работниками ООО «Санато-
рий имени Станко».

Долги по зарплатам и проведение 
спецоценки – на особый контроль

Очередное заседание территориальной трёхсторонней 
комиссии города иванова по регулированию социально-
трудовых отношений состоялось 22 марта. На нём были 
рассмотрены итоги реализации трёхстороннего соглаше-
ния и социального партнёрства в 2017 году.

сотрудничество

Медикам рассказали  
о проверочных листах

Встречи с профсоюзным активом

Областной организацией профсоюза работников здравоохранения РФ 
14 марта был организован семинар-совещание, посвящённый проведе-
нию плановых проверок Государственной инспекцией труда в ивановской 
области медицинских учреждений и связанным с ними нововведениям.

Председатель Координационного 
совета организаций профсоюзов горо-

да Иванова Т.ТИМОХОВА
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Профсоюзная наука

Очередное заседание Молодёжного 
совета областного профобъединения, 
на котором обсуждали план молодёж-
ных профсоюзных мероприятий на те-
кущий год, состоялось 14 марта.

Одной из главных новостей, озвученных 
перед членами мС ИОООП, стало то об-

стоятельство, что конкурс «молодой профсоюз-
ный лидер ЦФО-2018» пройдёт в Ивановской об-
ласти. В связи с этим председатель МС ИОООП 
Иван САЗАНОВИЧ призвал активизировать ор-
ганизационные ресурсы, а также сообща подо-
брать и подготовить достойного участника кон-
курса от ивановских профсоюзов.

Обсуждая тему первомайских акций в этом 
году, члены мС выразили надежду на то, что в 
первомайских мероприятиях традиционно ак-
тивное участие примет студенческий профсоюз-
ный актив. между тем, пока что остаётся откры-
тым вопрос об участии профсоюзной молодёжи 
в ивановской эстафете; пока что прорабатывает-
ся вариант с формированием женской команды 
(в прошлом году профсоюзная команда была 
мужской).

Определены время и место проведения V ре-
гионального молодёжного профсоюзного фо-
рума ИОООП «Стратегия-2018» – 18 и 19 мая, 
пансионат с лечением «Плёс», а также его про-
грамма и список участников.

также на заседании мС коснулись возможно-
сти проведения 27 июня, в День молодёжи, об-
разовательного квеста по историческим местам 
Иванова, связанным с историей ивановского 
профсоюзного движения.

Приняты решения о проведении традицион-
ных акций для воспитанников подшефного ИОО-
ОП Васильевского детского дома и о финансовой 
помощи областному фестивалю «Студенческая 
весна-2018».

Следующее заседание молодёжного совета 
ИОООП, на котором упомянутые вопросы будут 
разбираться уже более детально, назначено на 
апрель.

В современном мире отсут-
ствие информации означает 

только одно: такого события, такой 
личности, такого учреждения не 
существует. работа первичных про-
фсоюзных организаций в инфор-
мационном поле строится по тому 
же принципу: нет информации – 
нет и самой «первички». Именно 
поэтому информационная работа 
является очень актуальной и при-
оритетной для профсоюзных ор-
ганизаций. Сегодня мы подводим 
итоги Года профсоюзной информа-
ции: что удалось выполнить из на-
меченного, а что – не получилось. 
Конечно, говорить о выдающихся 
успехах ещё рано, но нужно отме-
тить, что на сегодняшний день мы 
обладаем необходимыми инфор-
мационными ресурсами, а числен-
ность профсоюзной организации 
выросла почти на 10 процентов.

Как всё начиналось? а началось 
всё с заседания профкома, на кото-
ром был рассмотрен вопрос «О со-
стоянии информационной работы в 
первичной профсоюзной организа-
ции», утверждён план работы по её 
совершенствованию, избран ответ-
ственный за информационную ра-
боту с определением круга обязан-
ностей. мы посчитали, что именно 
реальная деятельность профкома 

является первым и главным усло-
вием информации. а для этого надо 
было сделать так, чтобы все дей-
ствия профсоюзного комитета ста-
новились своевременно известны 
каждому члену Профсоюза.

Детско-юношеский центр имеет 
сложную структуру: члены профсо-
юзной организации работают на 
базах трёх структурных подразде-
лений и двенадцати школ, поэтому, 
для полной осведомлённости чле-
нов Профсоюза о происходящем, 
профком решил использовать раз-
нообразные формы и методы ин-
формационной работы.

Большое значение для имиджа 
профсоюзной организации имеет 
представительство на сайте обра-
зовательной организации. В апре-
ле 2017 года в Детско-юношеском 
центре был модернизирован сайт: 
в меню заложен раздел «Профсо-
юзная работа», который включил 
два подраздела: «Основные сведе-
ния о профсоюзной организации» 
и «Новости». Страничка сайта ста-
ла более динамичной и привлека-
тельной.

После консультаций с художни-
ком, был обновлён и профсоюзный 
стенд. Он создан с применением 
новых технологий и в современ-
ном формате. Здесь размещается 

информация о составе профкома, 
планах работы на год, о деятельно-
сти различных уровней Профсою-
за образования, текущих событиях 
и делах профсоюзной организа-
ции, льготном посещении центров 
культуры и отдыха, возможности 
льготного оздоровления, а также 
поздравления членов Профсоюза.

Учитывая большой разброс чле-
нов Профсоюза по базам образо-
вательных учреждений, для уста-
новления прямой связи между 
профкомом и рядовыми членами 
профсоюза стали активно исполь-
зоваться электронная почта педа-
гогов, рассылка SMS-сообщений, 
создана страничка «Вконтакте».

Из достоинств устной инфор-
мации широко используются воз-
можности личных коммуникаций, 
когда в процессе общения можно 
рассказать, объяснить, убедить, 
поспорить, «заглянуть человеку в 
глаза». Особую роль здесь мы отве-
ли профсоюзному активу – каждый 
член профкома воспринимается 
как источник информации, пред-
ставитель и защитник.

активно используется возмож-
ность выступления перед аудито-
рией Детско-юношеского центра 
на производственных совещаниях, 
педагогических советах, торже-

ственных мероприятиях. Именно 
здесь мы имеем возможность доне-
сти до работников важную инфор-
мацию, полученную на городских 
семинарах, рассмотреть вопросы 
эффективности социального пар-
тнёрства, поздравить с праздни-
ками и юбилеями, торжественно 
принять в свои ряды новых членов 
Профсоюза. мы думаем, что эти 
выступления очень наглядны, по-
лезны и позитивно отражаются на 
имидже нашего сообщества.

По решению профкома осущест-
влена подписка на газету «мой 
Профсоюз»; ежемесячно на засе-
даниях профкома производится 
их обзор. Каждый член Профсою-
за имеет доступ к печатным изда-
ниям и может получить полезную 
информацию о деятельности Про-
фсоюза образования.

Немаловажную роль в поднятии 
имиджа профсоюзной организа-
ции играет и связь со СмИ.

В 2017 году первичная профсо-
юзная организация нашего Центра 
обрела своё название – «Солидар-
ность», девиз – «Скажи Профсоюзу 
«Да!» и эмблему. Ещё одним новше-
ством ушедшего года стал видеоро-
лик «Великолепная профсоюзная 
организация», снятый с участием 
профактива и рассказывающий о её 

деятельности. ролик занял первое 
место в городском конкурсе «моя 
первичка. Взгляд изнутри».

Впервые в ушедшем году для 
членов Профсоюза разработана и 
выпущена имиджевая продукция – 
значки с эмблемой и наименовани-
ем «первички». Они были вручены 
им на профсоюзном собрании.

В ноябре «Солидарность» при-
няла участие в региональном кон-
курсе «На лучшее проведение ин-
формационной работы в членских 
организациях ИОООП» и была удо-
стоена диплома «За высокий уро-
вень информационной работы и 
волю к победе».

В целях информированности 
членов Профсоюза был проведён 
открытый публичный отчёт с пре-
зентацией о деятельности профсо-
юзной организации в 2017 году, 
получивший высокую оценку; от-
чёт размещён на сайте и на про-
фсоюзном стенде организации.

Завершая Год профсоюзной ин-
формации и подводя итоги, мы по-
нимаем, что только постоянная и 
целенаправленная работа поможет 
нам сохранить то, что достигнуто, и 
добиться новых успехов в будущем!

Председатель первичной  
профсоюзной организации  
ДЮЦ №1 И. Е. КАЛМЫКОВА

Годовщина  
воссоединения

со знаком качества 
(из опыта работы профкома Детско-

юношеского центра №1 города иванова)
На VII съезде профсоюза работников народного образования и науки 

РФ было отмечено, что для успешной реализации уставной деятельности, 
мотивации профсоюзного членства и стимулирования активности членов 
Профсоюза необходимо вести работу по формированию современного, 
позитивного имиджа Профсоюза, последовательно совершенствовать 
информационную работу, опираясь на современные формы и методы свя-
зей с общественностью и новейшие информационно-коммуникационные 
технологии. В целях совершенствования информационной работы 2017 
год был объявлен Цс Профсоюза Годом профсоюзного PR-движения.

Заседания Молодёжного совета Крым

Призы

«Молодой профлидер 
ЦФО-2018» –  

в ивановской области

В иванове, на Георгиевской 
площади, 18 марта состоялся 
митинг-концерт, пос вящённый 
четвёртой годовщине воссое-
динения Крыма с Россией.

В митинге приняли участие чле-
ны регионального правитель-

ства, депутаты областной Думы, 
представители общественных объ-
единений, студенты. В рядах участ-
ников митинга были и представите-
ли областного профобъединения с 
флагами профсоюзов.

Поздравляем  
с победой
По итогам фотоконкурса ФНПр 

«Бороться и побеждать!», 
проводившегося в 2017 году, в 
число участников, направивших 
свои фотоработы и занявших II ме-
сто, вошёл главный редактор веб-
сайта Регионального союза «Ива-
новское областное объединение 
организаций профсоюзов» Тимо-
фей ЗАДВОРНОВ – за фотоработу 
«Председатель профкома» .

Коллектив областного профобъ-
единения поздравляет своего кол-
легу с заслуженной победой.
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торжественное 
чествование  

и итоги конкурсов
По традиции, в третье воскресенье марта отмечается про-

фессиональный праздник коммунальников – День работни-
ков жилищно-коммунального хозяйства и бытового обслужи-
вания населения. Накануне, 15 марта, в Доме профсоюзов 
состоялась торжественная церемония награждения лучших 
представителей этой отрасли в регионе.

В мероприятии приняли 
участие руководители и 

сотрудники предприятий жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства, председатели первичных 
профсоюзных организаций. По-
здравили собравшихся и вру-
чили награды заместитель 
председателя регионально-
го правительства Александр  
ШАБОТИНСКИЙ, председа-
тель комитета по жилищно-
коммунальному хозяйству 
областной Думы Александр 
ФОМИН, начальник областно-
го департамента ЖКХ Алексей 
СОКОВ, председатель областной организации Общероссийского профсоюза 
жизнеобеспечения Татьяна ЖИТЛОВА, председатель Ивгордумы Александр 
КУЗЬМИЧЁВ и заместитель главы города Иванова Виктор КАЗАНЦЕВ.

В преддверии праздника были подведены итоги областного конкурса на 
лучшую организацию, предприятие ЖХК за 2017 год. За отличную работу ди-
пломами награждены аО «Ивановская городская электрическая сеть», аО «Во-
доканал», аО «Ивгортеплоэнерго», ООО «Энергетик» (город родники), ООО 
«аварийно-ремонтная служба» (город Фурманов), а также аО «Гостиничное хо-
зяйство города Иванова» и ООО «многофункциональная управляющая компа-
ния № 2» (город Иваново).

В рамках церемонии также награждены победители конкурса «Лучший про-
флидер года». Первого места удостоены председатель профсоюзной орга-
низации МУП «Приволжское теплоэнергетическое предприятие» Надежда  
ПОТОКОВА, а также председатель профсоюзной организации МУП «Сервис-
центр» (город Приволжск) Наталья СЕРОВА. В числе призёров – председатели 
ППО мУП «ОК и тС» города Кинешмы, объединённых первичек города Фурманова 
и поселка Верхний Ландех, мУП «Спецавтобаза ЖХ города Иванова».

За большой вклад в развитие системы социального партнёрства и достижение 
высоких результатов по защите работников благодарностью городской Думы 
поощрены две первичные профсоюзные организации: аО «Ивгорэлектросеть» 
(председатель ППО – Татьяна КУЗНЕЦОВА) и мУП «Спецавтобаза ЖХ города 
Иванова» (председатель ППО – Ольга МЕЩАНОВА).

работники коммунальной сферы, доказавшие своё мастерство и предан-
ность профессиональному делу, были награждены почётными грамотами, ди-
пломами и благодарностями. Знаком «Почётный работник жилищно-ком-
мунального хозяйства Ивановской области» отмечены электромонтёр по 
ремонту и обслуживанию электрооборудования 5 разряда мУП «теплосеть» 
Фурмановского района Анатолий НОВОЖИЛОВ и тракторист мУП «СаХ и бла-
гоустройство» (город Вичуга) Александр РЫЖИКОВ.

В соревнованиях приняли 
участие более сотни чело-

век – молодые члены Профсою-
за десяти предприятий Иванова, 
Кинешмы, Комсомольска и тейко-
ва. В программу спартакиады, по-
мимо уже традиционных лыжной 
эстафеты, гонок на «ледянках», 
турнира по быстрым шахматам и 
весёлой эстафеты, были включе-
ны и соревнования по плаванию. 
также состоялись и творческие 
конкурсы – музыкально-юмори-
стический и конкурс на лучшую 
снежную скульптуру.

Погода в день открытия спар-
такиады была замечательная; 
спортсмены, приготовившиеся к 
соревнованиям, получили напут-
ствие от председателя област-
ной организации Профсоюза 
Татьяны ЖИТЛОВОЙ – «удачного 
старта, честной борьбы и побед-
ного финиша». Один вид соревно-
ваний сменял другой, времени на 
отдых совсем не было, однако все 
спортсмены были настроены на 
борьбу, а болельщики – на под-
держку своих команд.

Лыжная эстафета. Дистанция 
каждого этапа эстафеты – один 
километр, в составе команды 
– три человека, двое мужчин и 
женщина. Борьба получилась 
напряжённой. Победителей 
определяли доли секунд, неко-
торые участники падали на снег 
от усталости – но тем ценнее 
была победа! В лыжной эстафе-
те первыми стали спортсмены 
мУП «Объединённые котель-
ные и тепловые сети» города 
Кинешмы, вторыми – команда 
аО «Ивгорэлектросеть». Третье 
место заняли лыжники филиала 
аО «Газпром газораспределение 
Иваново» в Ивановском районе.

Далее в программе – гонки на 
ледянках, соревнования на ско-
рость и тактику; необходимо не 
только быстро проехать трассу, 
но и так провезти импровизи-
рованные ледянки с женщина-
ми, чтобы они не упали на по-
вороте. Самыми быстрыми в 
этом конкурсе вновь оказались 
кинешемцы из команды мУП 
«Объединённые котельные и 
тепловые сети», вторыми стали 
спортсмены аО «Ивгорэлектро-
сеть», третьими – ООО «Ивано-
воэнергосбыт».

Второй раз в истории зимней 
спартакиады проводились со-
ревнования по плаванию. Эста-
фета вольным стилем, в составе 
команды два человека: мужчина 
и женщина. Болельщики поддер-
живали спортсменов кричалка-
ми, плакатами, а строгие судьи 
следили за правильностью пе-
редачи эстафеты. Самыми бы-
стрыми снова стали пловцы из 
Кинешмы, вторыми – из иванов-
ского ООО «Диалог», а третьими 
– из «Ивановоэнергосбыта».

тема творческого музыкаль-
но-юмористического конкурса 
в этом году – «Какая Волга без 
руси?». Были представлены и ска-
зания о ЖКХ, и катания на теплохо-
де по Волге, и сценка «В деревню 
приехал внук из города». Третье 
место заняли артисты ОаО «тей-
ковское ПтС», соединившие в сво-
ём выступлении предстоявшие 
выборы и катание на теплоходе. 

Вторыми стала команда ООО 
«Ивановоэнергосбыт», сумевшая 
выстроить целый город на бума-
ге, чтобы обмануть «напавших на 
русь печенегов». Первое место 
судьи безоговорочно отдали ар-
тистам мУП «Спецавтобаза ЖХ г. 
Иванова», которые представили 
Волгу в танце.

Второй день спартакиады 
был посвящён творческому кон-
курсу на лучшую снежную скуль-
птуру на тему «мартовские чуде-
са». Снег не лепился, но команды 
были подготовлены к сюрпри-
зам природы. Ожидаемо у боль-
шинства из команд были пред-
ставлены мартовские коты. Все 
презантации скульптур сопро-
вождались специально напи-
санными стихотворными текста-
ми и даже театрализованными 

представлениями. Победителя-
ми признаны «роза в руке» (ООО 
«Ивановоэнергосбыт»), «мар-
товские коты на плетне» (мУП 
«ОК и тС» города Кинешмы), «Ко-
шечка с цветиком-семицвети-
ком» (аО «Ивгорэлектросеть»).

Одновременно с конкурсом 
скульптур проходил турнир по 
быстрым шахматам. Игра шла 
вкруговую, лимит времени на об-
думывание был всего десять ми-
нут на всю партию каждому игро-
ку. В результате победителем 
стал шахматист аО «Ивгорэлек-
тросеть» Андрей КАМЕНЕВ, вто-
рое место занял Роман УВАРОВ 
из ООО «Ивановоэнергосбыт», 
третье – александр трОИЦКИЙ 
из ОаО «Кинешемская ГЭС».

Завершилась спартакиада ве-
сёлой эстафетой «Снежные стар-
ты», в которой победителями 
стали спортсмены аО «Ивгорэ-
лектросеть», второе и третье 
места заняли мУП «ОК и тС» 
города Кинешмы и филиал аО 
«Газпром газораспределение 
Иваново» в Ивановском районе.

По итогам двухдневных сорев-
нований победителями стала 
команда мУП «Объединённые 
котельные и тепловые сети» го-
рода Кинешмы. Второе место 
заняли спортсмены аО «Ивгорэ-
лектросеть», третье – ООО «Ива-
новоэнергосбыт». Все остальные 
команды, по сложившейся тра-
диции, разделили между собой 
четвёртое место – настолько 
напряжённой и самоотвержен-
ной была борьба за первенство 
во всех номинациях. Победи-
телям были вручены дипломы, 
кубки и подарки. Участники всех 
команд награждены грамотами 
и памятными сувенирами. 

Уезжая домой, каждый участ-
ник спартакиады увозил с собой 
заряд энергии, здоровья и хоро-
шего настроения, благодарил ор-
ганизаторов спартакиады – про-
фсоюз жизнеобеспечения – за 
полезность и высокий уровень 
проведённого мероприятия. Осо-
бую благодарность все участники 
выразили коллективу ООО «Сана-
торий имени Станко» за высокий 
уровень сервиса, отличное пи-
тание, комфортные номера и не-
оценимую помощь в проведении 
спартакиады.

Профессиональный праздник Отдых с пользой

Два дня побед,  
снега и творчества

На базе санатория «станко» прошла XI областная молодёжная зимняя спартакиада 
областной организации Общероссийского профсоюза работников жизнеобеспечения.

Гала-концерт, награждение победителей  
vII фестиваля искусств «Вдохновение» 

(пр. Шереметевский, 10, актовый зал ИГХТУ)

20 апреля
14.00
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